

Die Tournee wird gefördert von Brot für die Welt, Misereor und der AGEH











Mit finanzieller Unterstützung des BMZ

Das ifz als Herausgeber ist für den Inhalt allein verantwortlich

Donnerstag, den 06.06.2013, 19.30 Uhr Rheinisches Landesmuseum Bonn, Colmantstraße 14-16, 53115 Bonn Tickets: 7.- € / ermäßigt 5.- €

Ticketverkauf: ifz Bonn e.V., Quantiusstraße 8, 53115 Bonn ifz.bonn@t-online.de www.ifzbonn.de Tel.: 0228-9 65 24 65



Theater für den Frieden

Nach mehr als 50 Jahren Bürgerkrieg in Kolumbien finden seit einigen Monaten Friedensverhandlungen statt. Was es heißt, in diesem zerrissenen Land von Gerechtigkeit und Wiedergutmachung zu sprechen, bringen die Künstler des theaterpädagogischen Projekts des Zivilen Friedendienstes (AGEH - Arbeitsgemeinschaft für Entwicklungshilfe e.V.) der "Corporación Juridica Libertad" und des Kollektivs "Barracuda Carmela" in einer multimedialen Inszenierung zum Ausdruck.

Das Stück bietet eine andere Art der Reflexion des gegenwärtigen sozialen und politischen Konflikts in Kolumbien. Die Aufführung findet in spanischer Sprache (teilweise Deutsch) statt. Spanische Texte werden ins Deutsche übersetzt.

Moderation: Constanza Paetau (Internationales Frauenzentrum Bonn)

Begleitprogramm

Ausstellung im Foyer: "Wir Kinder wollen Frieden – Kinderbilder aus Kolumbien" von der terre des hommes Gruppe Bonn Diskussion mit den Künstlern nach der Aufführung

Veranstalter sind

das Internationale Frauenzentrum Bonn und die terre des hommes Gruppe Bonn in Kooperation mit dem Bonner Netzwerk für Entwicklung, dem Ibero-Club Bonn e.V., der Deutschen Gesellschaft für Internationale Zusammenarbeit (GIZ) GmbH, dem Frauennetzwerk für Frieden, dem Lateinamerika Zentrum Bonn, der Informationsstelle Lateinamerika (ILA), der Amnesty International Hochschulgruppe Bonn und dem Verein Wissenskulturen e.V.



















